

Eifeler Vulkan-Erlebnistour

Vulkanlandschaften verstehen und "begreifen"

Die Schülerinnen und Schüler erleben spannende Momente rund um die Jugendherberge Mayen und lernen ganz nebenbei Land und Leute kennen. Die Klasse startet mit einer Erkundungstour zu den bekanntesten Wahrzeichen der Stadt und am nächsten Tag laden die Erlebniswelten Grubenfeld und die Museen in der Geneveaburg zum Entdecken ein. Interaktiv lernt die Klasse die Welt der vulkanischen Schätze und die Bedeutung der Eifel kennen.

Die Klassengemeinschaft wird durch diese Erlebnisse ebenfalls gestärkt und intensiviert.

Dieses wertvolle 3 Tage-Erlebnisprogramm "Eifeler Vulkan-Erlebnistour in und um Mayen" fördert nachhaltig das Zusammenwachsen der Klassengemeinschaft und stärkt das Wir-Gefühl der Klasse.

1. Tag:

Wie schön, wenn gleich nach der Ankunft ein leckeres Mittagessen einlädt! Frisch gestärkt wartet eine Erkundungstour in Mayen, dem Tor zur Eifel, auf die Klasse. Nachdem sich alle mit den wichtigsten Wahrzeichen der Stadt, wie Geneveaburg, Marktplatz, Kirche und alte Stadtmauer vertraut gemacht haben, darf die Stadt auf eigene Faust durchstreift werden. Abends bleibt nach dem Essen noch Zeit den Wohlfühlort für die nächsten Tage genauer unter die Lupe zu nehmen.

2. Tag:

Heute gibt es Wissen satt: alles rund um Gesteine, Bergwerke und über die Eifel. Fußläufig, nicht weit von der Jugendherberge entfernt, laden die „Erlebniswelten Grubenfeld“ zum Entdecken ein. An diesem außerschulischen Lernort kann man hautnah spüren, wie der Arbeitsalltag eines Bergarbeiters war. Auf dem Gelände des unter Naturschutz stehenden Steinbruchs lernt die Klasse interaktiv, was nötig ist, um den vulkanischen Schatz Basalt zu gewinnen, genauso wie es hier seit 7.000 Jahren gemacht wird. Wichtig: Ohren zu halten - die Sprengung wird laut! Weiter geht es in den beiden Museen der Geneveaburg, dem Deutschen Schieferbergwerk und dem Eifelmuseum. Hier gibt es jede Menge zum Ausprobieren und Erkunden, bevor es ausgerüstet mit Helm und Bergmannsjacke unter die Erde auf eine spannende Reise unter Tage geht. Zurück am Tageslicht in der Jugendherberge wird am Abend gemeinsam Stockbrot am Lagerfeuer gebacken und die Bergwerkserlebnisse des Tages können wirken. War das nicht ein spannender Tag?

3. Tag:

Nach einem letzten reichhaltigen und gesunden Frühstück heißt es Abschied nehmen. Bis zur Abfahrt lässt sich die Zeit noch mit ein paar Spielen auf dem Gelände der Jugendherberge verbringen. Empfehlenswert ist auch noch ein Zwischenstopp im Lava-Dome Mendig.

Beachten Sie die Winterpause. Wieder buchbar ab 16.03.2023.

Onlineversion des Angebots: www.jugendherberge.de/reisen/kl1430

Leistungen

- ✓ 2 Übernachtungen mit Vollpension
- ✓ Frühstück, Mittagessen (oder Lunchpaket) und Abendessen, Zu allen Mahlzeiten Wasser und Tee, Individuelle Verpflegungswünsche nach Absprache
- ✓ Erlebnispädagogisches Programm und Teamübungen

Stärkung des sozialen Miteinanders und der Klassengemeinschaft

Erfahrene und professionelle
Programmbetreuung

Termine & Preise

01. 01. 2024 - 15. 03. 2024

☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
83,10 € pro Person

16. 03. 2024 - 14. 11. 2024

☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
107,50 € pro Person

15. 11. 2024 - 31. 12. 2024

☛ **2 Übernachtungen mit Vollpension,**
Bett / en im Mehrbettzimmer mit Du / WC
86,90 € pro Person

Teilnehmerzahl

Keine Mindestteilnehmerzahl

Information & Buchung:

Jugendherberge Mayen,
Am Knüppchen 5
56727 Mayen

☎ +49 2651 2355
✉ mayen@diejugendherbergen.de

Reiseveranstalter:

Die Jugendherbergen in Rheinland-Pfalz und im
Saarland
In der Meielache 1
55122 Mainz

☎ +49 6131 37446-0
✉ zentrale@diejugendherbergen.de